

Eric RENAUD  
Conseiller départemental du Nord  
Canton de St-Amand-les-Eaux

Saint-Amand-les-Eaux le 10 novembre 2020

**Disparition de Francis DESESPRINGALLE, Grand Maître des Chevaliers de la Tour de Saint-Amand, ancien Maire de Rosult.**

**Une déclaration d'Eric RENAUD , Conseiller Départemental du Nord et Chevalier de la Tour.**

"C'est avec une profonde émotion que j'apprends la triste nouvelle du décès de Francis DESESPRINGALLE emporté par la maladie contre laquelle il s'est battu jusqu'au bout avec courage et détermination.

Je veux saluer la mémoire de cet Amandinois de souche et de coeur et Rosultoï d'adoption. Commune dont il fut le Maire.

Francis était un homme jovial, cultivé, engagé et bon vivant. Attaché de toutes ses fibres à ses deux communes, il a toujours pris une part active à la vie de chacune d'elles.

Musicien émérite, la musique était toute sa vie. Président durant de nombreuses années de la délégation Scarpe/Escaut de la Fédération Régionale des Sociétés Musicales du Nord-Pas de Calais, il a été un militant dévoué et efficace pour le développement de la pratique et de l'enseignement musical. Particulièrement en faveur de la jeunesse.

Francis était aussi un fervent défenseur et promoteur de l'Amandinois et de son patrimoine. Notamment de la Tour Abbatiale de ST AMAND. C'est donc tout naturellement qu'il s'engagea au sein de la Confrérie des Chevaliers de la Tour dont il est devenu le Grand Maître en 2016.

C'est à ce titre et à bien d'autres que j'ai eu l'honneur et le plaisir de le côtoyer durant de nombreuses années.

Je garderai le souvenir d'un homme profondément humain et dévoué aux autres.

A sa femme Andréa, à son fils Vincent et à sa fille Isabelle j'adresse mes plus sincères condoléances ainsi qu'à toute sa famille et à ses nombreux amis.

Sa disparition laisse un grand vide dans la vie associative et culturelle de l'Amandinois qu'il chérissait tant."